

# Evaluación previa al ingreso a kindergarten



## Información para los padres

Las evaluaciones previas al ingreso a kindergarten son comunes en muchos distritos y estados. Como madre o padre, probablemente se pregunte qué miden estas evaluaciones y cómo se utilizan los resultados. A continuación, encontrará información que le ayudará a comprender mejor las evaluaciones de kindergarten.

### Descripción general

Las evaluaciones varían de un distrito a otro y de un estado a otro, pero por lo general se evalúan todas o algunas de estas áreas básicas: desarrollo del lenguaje, habilidades matemáticas, habilidades socioemocionales, habilidades motoras finas y gruesas, y habilidades de cuidado personal. Algunas cosas que se le pueden pedir a su hijo que haga como parte de su evaluación son:

- ▶ dar información básica como nombre y edad; rimar palabras simples; seguir instrucciones orales simples.
- ▶ identificar colores y formas básicas, contar objetos, armar un rompecabezas sencillo.
- ▶ lavarse las manos; abotonar y/o bajar o subir el cierre (la cremallera) de una prenda de vestir; ponerse los zapatos.
- ▶ correr, saltar la cuerda y saltar; lanzar y atrapar una pelota; saltar sobre un pie.
- ▶ sostener un lápiz; dibujar formas básicas; usar tijeras; dibujar una persona.

También es posible que se practiquen exámenes de la vista y la audición.

## ¿Cuándo y dónde se realizan las evaluaciones?

Las evaluaciones por lo general se llevan a cabo en un ambiente de baja presión en un salón de clases o biblioteca en la escuela a la que asistirá su hijo. Las evaluaciones, que generalmente quedan a cargo de miembros del personal, se pueden realizar en cualquier momento entre la primavera y el otoño del año en que su hijo vaya a ingresar a kindergarten.

## ¿Cómo se utilizan los resultados?

- ▶ Ayudan a los maestros a familiarizarse con las habilidades de un niño.
- ▶ Proporcionan un punto de referencia para el progreso de un niño.
- ▶ Identifican las áreas de fortaleza de un niño, así como las áreas donde se puede necesitar supervisión y apoyo adicionales.

## ¿Cómo debo preparar a mi hijo?

No se necesita ninguna preparación específica para una evaluación previa al ingreso a kindergarten. Lo más importante es que su hijo vea la evaluación como algo interesante y divertido. Diga a su hijo que pasará tiempo con algunas personas muy amables que hablarán con él/ella, le harán algunas preguntas y le pedirán que dibuje algunas cosas. No diga que esto es una prueba o que es importante que tenga un buen desempeño.

***Los resultados de las evaluaciones se comparten con los padres para darles una idea de la preparación de sus hijos para kindergarten. Esta información también puede permitir que los padres sepan en qué habilidades deben seguir trabajando en casa.***